

Vaucluse Matin

Jeudi 23 décembre

SAINT-JEAN

## La fondation Calvet honore l'Avignonnaise Marie-Louise Raspail



Marie-Louise Raspail autour du responsable de la fondation et du directeur de l'établissement. JMD

Comme il est écrit dans le testament d'Esprit Calvet, depuis deux siècles, la fondation Calvet remet annuellement un legs au doyen ou à la doyenne des Avignonnais(e), née(e) et vivant à Avignon.

Cette année celui-ci a été remis à Marie-Louise Raspail née à Avignon le 5 mars 1908 à Avignon et demeurant à la maison de retraite l'Enclos Saint-Jean.

### Marie-louise est née

### Il y a 102 ans à Saint-Ruf

Ce legs, d'un montant de 1039 euros a été remis mardi après-midi en présence de sa famille, du di-

recteur de la structure Daniel Le-Peru, de la comtesse Chantal de St Priest d'Urgei, administratrice de la fondation Calvet, de Jacques Vernet, exécuteur testamentaire et de Justine Bard chargée de la communication à la Fondation Calvet.

Marie-Louise Raspail est une véritable Avignonnaise de souche, née il y a 102 ans dans le quartier Saint Ruf de parents agriculteurs elle est la quatrième de sept enfants.

Après le certificat d'études primaires, elle se mit au travail avec ses parents qui étaient agriculteurs dans le quartier de la route

de Tarascon.

Mariée deux fois à des agriculteurs et eu un fils de la première union aujourd'hui décédé.

Sa retraite, fut exemplaire au service de la paroisse de son quartier mais aussi aux œuvres caritatives ou elle consacra beaucoup de son temps.

Veuve depuis 1985, elle vit depuis son centième anniversaire, suite à une mauvaise chute à la maison de retraite du Clos Saint-Jean.

C'est là qu'elle est choyée par toute sa famille et tout le personnel, de l'établissement. □